
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE120971

ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

enfants
Question écrite n° 120971

Texte de la question

M. Jean-Luc Reitzer souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à la sécurité sociale, aux personnes
âgées, aux personnes handicapées et à la famille sur les difficultés rencontrées par certaines familles pour le
placement de leurs enfants handicapés en instituts spécialisés. Dans le cadre de la journée de solidarité le
Gouvernement a instauré une réforme pour dégager des moyens financiers importants destinés à amplifier les
actions en faveur des personnes âgées, handicapées ou dépendantes. Dans ce cadre il lui demande de bien
vouloir lui indiquer les réalisations engagées et projetées depuis l'entrée en vigueur de cette réforme,
notamment pour ce qui concerne l'offre d'accueil en faveur des enfants handicapés.
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